

**Artikel vom 05.04.2019**

Frühwald in Veitserlbach

## Hohes Bürgerinteresse in Veitserlbach



Stefan Frühwald mit dem Wahlmobil in Veitserlbach

Viele Bürgerinnen und Bürger schauten bei unserem Wahltreff am vergangenen Freitag in Veitserlbach vorbei. Für die Menschen sind der Edelweißverein und die Feuerwehr sehr wichtig für den gesellschaftlichen Zusammenhalt. Beeindruckt hat mich die Eigeninitiative, mit der z.B. in Eigenleistung der Umbau des Feuerwehrhauses für das neue Auto der Feuerwehr erfolgte. Im regelmäßigen Austausch mit den Ortsteilen will ich mich als Bürgermeister um die Belange der dort lebenden Menschen kümmern. Danke liebe Veitserlbacher für die vielen guten Gespräche.